

No.375 2018/08/07

米中貿易戦争は、トランプ大統領も習近平主席のどちらも譲らず、これからが本番という雰囲気になってきました。トランプは先週、中国からの輸入品 2000億ドル相当に対する関税を10%から25%に引き上げることをUSTR（米通商代表部）に指示。これに対し習近平は、アメリカからの輸入品600億ドル相当に新たな関税を課すことを表明しました。

そこでいま、この貿易戦争の行方に世界中の注目が集まっていますが、面白いことに気づきました。それは、2人の“皇帝”が、ある点（政策）において、すごく似ているということです。

これは貿易戦争とは直接には関係しませんが、驚くべきことに2人とも徹底した移民嫌い、人種差別主義者と言っているのです。つまり、自分の国がなにで成り立っているかを理解していないのです。

[目次] _____

- アメリカの移民は中国では“国内移民”

- 「外地人」の「低端人口」を追放せよ

- いきなり退去命令でドヤ街を次々に撤去

■北京の人口削減と新首都の建設計画

■中国の戸籍による人種差別の深刻さ

■じつは戸籍による差別さらに強化された

山田順の「週刊：未来地図」 一

経済は？ビジネスは？今後確実に起こる未来の歩き方。ときどき、取材

裏話、スクープ、身辺雑記。

<http://foomii.com/00065>

有料メルマガの購読、課金に関するお問い合わせは、

info@foomii.com までお願いいたします。

(その他のアドレスですと、お返事できない事がございます。御了承下さい)

配信中止、メールアドレスの変更はfoomiiのマイページから変更できます。

ログイン時に登録したID(メールアドレス)とパスワードが必要になります。

<https://foomii.com/mypage/>
